

Julio 2010

Carey & Cía. reconocida por quinta vez como Firma Chilena del Año por Who's Who Legal

Por quinto año consecutivo, Carey y Cía. ha sido reconocida como la Firma Legal del Año en Chile por la prestigiosa publicación inglesa, Who's Who Legal.

"En un campo altamente competitivo, conservar este premio es un logro excepcional. Esta es la quinta vez que Carey y Cía. gana este premio, formando parte de la élite de firmas que han ganado todos los años desde la primera entrega de este galardón. Los comentarios positivos que hemos recibido una y otra vez, reflejan su excepcional talento individual y colectivo, y no dudamos en declarar nuevamente que se trata de la firma líder en Chile", comentó Callum Campbell, editor general de Who's Who Legal.

La publicación basa sus rankings en un proceso de investigación independiente de 6 meses, considerando sólo a los profesionales líderes de cada área de práctica. Los abogados de Carey y Cía. fueron los más mencionados entre todos los estudios chilenos.

El premio a la Mejor Firma del Año se basa en varios factores, incluyendo el número de abogados reconocidos, el feedback entregado durante el proceso de investigación, su desempeño en investigaciones pasadas y el número total de votos de clientes y pares a su favor. La publicación recoge las miles de nominaciones recibidas para seleccionar a los estudios y profesionales líderes en más de 31 áreas de práctica, así como la mejor firma en más de 50 países y cinco estados de EE.UU.